



ALCALDÍA MUNICIPAL DE ALUBARÉN
FRANCISCO MORAZÁN, HONDURAS

CONSTANCIA

El suscrito secretario municipal del municipio de Alubarén por medio de la presente hace CONSTAR QUE en el mes de Febrero del año 2022, no se ejecutaron hasta el momento acuerdos institucionales con juntas de agua, patronatos y asociaciones, En esta institución municipal.

Y para fines legales que el interesado estime conveniente firmo la presente Constancia en el municipio de Alubarén, Francisco Morazán a los 20 días del mes de septiembre del año 2022.




Walter Ladimir Nuñez Munguia
Secretario Municipal
Alubarén, Francisco Morazán